
9月16日，淮南市民选购根雕

茶桌工艺品。

中秋、国庆佳节到来之际，在

淮南市场上，根雕艺术品逐步走

进老百姓生活，为节日添彩。
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星报讯（实习生 曾静 胡道东 记者 胡

昊） 近日，滁州掀起“效能风暴”，真评议，

动真格，先后评出9个先进单位、4个后进单

位，由市纪委书记亲自约见4个后进单位一

把手，并按规定予以惩戒。同时，该市“万人

评科长”活动已进入实质性操作阶段。

后进单位全部实名曝光

昨天上午，滁州市召开新闻发布会，

公布了先进单位和后进单位评比结果。

让人尤为关注的是，本次评出的4个

后进单位的一把手，由滁州市委常委、纪委

书记牛向阳亲自约谈。据悉，对于4个后

进单位的惩戒也颇为严厉，一是通报批评，

二是社会评议中加权扣分，同时，单位领导

亲自写出深刻检查，并提出具体整改措施，

由市效能办监督整改到位。

本次评出的9个先进单位分别是滁州

市国税局、地税局、发改委等，而与以往不

同的是，本次评出的4个后进单位也全部

实名曝光，分别是滁州市旅游局、卫生局、

物价局、邮储银行。“评出好的很容易，要评

差的确实很难。”发布会上，一位相关部门

负责人表示，这也体现了市委市政府切切

实实加强效能建设的决心。

据了解，本次评比的“评委”，全部是

一线企业，由市效能办在相关部门配合下，

从3000家企业中随机抽取，公平公正，对

调查问卷进行封闭统计，加权汇总，最终得

出结果。评比标准包括：工作作风、勤政廉

政、办事效率、服务态度、依法行政等。

提拔不提拔，群众来当家

“企业评部门”活动只是滁州目前开

展“效能风暴”4项评议活动中的一项，已经

评出结果，另外正在开展的三项是：“社会

评窗口”、“群众评项目”、“万人评科长”，其

中“万人评科长”尤为引人注目。

“提拔不提拔，最终是群众说了算！”

该市机关效能建设领导组相关负责人表

示，评委将全部是各界代表“随机产生”，考

评代表既有党代表、人大代表、政协委员，

也有民主党派和无党派人士代表，还有市

效能建设监督员、市党风党纪监督员、特邀

监察员、基层群众和机关干部代表、企业代

表、个体工商户等服务对象代表，群众基础

非常广泛，代表群体众多。

这些代表的评选结果将直接关系到

这些“科长”的升迁提拔。据悉，评出的科

长前十名将立即予以提拔使用（通过一定

组织程序），而评出的5名“差科长”，其惩

戒将非常严厉，一是待岗一年，二是两年内

不得提拔使用，同时，所在单位和负责人也

要受到处罚。
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打破“逢灾必减”怪圈

全国小麦5年增量，
1/4为“安徽产”

据《新华每日电讯》9月16日头版

头条报道 小麦单产连续5年创历史新

高、连续4年超全国平均水平，5年累计

增产近80亿斤，增量占全国同期的四分

之一……农业部副部长危朝安日前在合

肥指出，安徽近年来实施的小麦高产攻

关行动，为全国粮食增产探索了道路，作

出了重要贡献。

自2005年安徽实施小麦高产攻关

以来，尽管先后遭遇 2007 年淮河大洪

水、2008年低温冰冻灾害、2009年大旱

以及今年持续低温阴雨灾害，但小麦产

量却在灾年屡夺丰收。

“意义不光在于产量，关键还在于

找到了一条稳粮之路，破解了粮食生产

‘逢灾必减’的怪圈。”发起并一直参与小

麦高产攻关的安徽农业大学教授胡承霖

说，通过五年来的实践，安徽目前的小麦

生产已可达到“小灾不减产、大灾小减

产、无灾大增产”。

星报讯 日前，中国企业联合会、中

国企业家协会在合肥发布“2010 年中国

服务业500强”，安徽新华发行（集团）控

股有限公司、安徽出版集团有限责任公

司双双入选。此次评选，全国出版发行

类企业共有 7 家入选，我省独占 2 家，排

名位居前列。

安徽新华发行（集团）控股有限公司

位列207位，比上年提升1位，在出版发行

类企业中位列第一。2009年集团营业收

入57.99亿元，同比增长9.04%。安徽出版

集团有限责任公司位列230位，比上年提

升18位，在出版发行类企业中位列第二。

2009年集团营业收入48.20亿元，同比增

长18.95%。

近年来，在建设文化强省的战略目标

指引下，我省自主推进文化体制改革，创造

了非试点省份走在全国前列的“安徽现

象”；文化事业更加繁荣，推出了一大批在

全国产生重要影响的文化精品；文化产业

异军突起，连续5年保持30%以上的增幅，

成为全省新的经济增长点。实践证明，安

徽正在走出一条体现皖风徽韵的文化强省

建设之路。

星报讯（记者 宛月琴）“皖江发展

不仅要承接传统产业，文化创意、高新科

技产业也要成未来皖江发展的一大亮

点。”随着在铜陵考察的落幕，“中科大

EMBA皖江行”也宣告完美收官。

正如中科大EMBA教育中心主任丁

斌教授所说的那样，“皖江承接”不是单

纯的产业转移，也要强势推进新兴产业，

走出一条“高水平”承接路线。

在刚刚落幕的中国企业500强发布

会上，知名企业家柳传志曾经一语惊人：

手机将可能代替电脑。如果手机代替电

脑，就意味着4G时代已经到来！

如果说柳传志的发问还是一个预

想，那么在此次“中科大EMBA皖江行”

论坛上，来自合肥东芯通信有限公司

CEO王斌则抛出了一个实实在在的“时

间表”，安徽有望抢先制造4G之“芯”。

王斌介绍，4G称得上是一次革命，手

机会变成信息传输终端，与现有的移动通

信技术相比，4G的传输速度可提高50

倍。“我们已经掌握4G顶尖技术。”王斌介

绍，未来安徽有望引领全国4G风潮。

“中科大EMBA皖江行”收官铜陵

安徽抢先进入4G时代？

安徽出版集团、安徽新华发行集团

双双入选“中国服务业500强”

滁州掀起“效能风暴”，万人评议“科长”

提拔不提拔，群众说了算

根雕茶艺
走进百姓家


